

東京大獄金匱西大學入試全圖結集不
粉飾帝國主義大學を實踐的解体せよ！

反戰組

社會主義學社編行

No.9

2.27.

全市大刀先進的、革命的朋友諸君！

我々の斗争は、当局の反動的收拾策動にも拘らず進展し、教養部封鎖は2週間近く三つた。医学部の帝國主義的医療制度再編、病院への資本の論理の徹徹、企業としての経営と差別化、医局講度制への斗争としてはじめて大開戦は、吉田内閣でだけのまゝず大学全体への帝國主義的再編への斗争として發展してゐる。にもかかわらず大学協議会は、なんう我々の斗争の意義に答えることなく帝國主義の争求を出し、斗争の收拾を図ろうとしている。そして何う大學の改革を終り得ない手口が既に横暴で、慣習的機械的大勞働力階級として学生と在り出しがつ折して、いかで育成が生産の大學生を入学させようとしている。現在の帝國主義的斗争は、決して小ようとして貿易の激化している以上へ何ら改革の手口無効的に新人生をさせることは、本の本質を理解せず我々の斗争を敵にする斗争に殺り何もつてもない。今や、我々は全国の帝國斗争と結合して、この反動的人材育成施設を全国的に討伐し阻止しなくてはならぬ。

二月五日安田裕田斗争以降、内政全般の革団斗争とも、斗争が烽火燃え上り、木太
神太、三木大閥等の計略斗争時期としてして甚大激化している。斗争の契
機は、帝國銀行分立斗争の民主化斗争がはじまったが、今日東大、日大、十大斗
争、河野、内閣、大蔵、外相、内政、外政、財政、軍事等の各派、各派の對立が、
として、二月十六日宣言の中に示す大半の帝國三義支那体制完成と、月斗、へと進展し
てゐる。ナオミは日本ノ自政会主にリ、ナカガラ斗争ト、左院、右大臣、内閣、閣僚等
更会による十一として、未末にかけた革命の實を現在的に表現するソウシニトノ前年
迄も内包してゐる。五木大閥等々の八封阻止斗争を皮切りに、反革命として登場し
た日天正合意、松川一吉而一日大一在翼との全面封末へと進展してゐる。そしてこ
リナオミは、3月3日会日國立大一制校ハ封阻止ともで、ナカガラが、ナカガラ等、内
西にかけた國立大一制校ハ封阻止ともで、ナカガラが、ナカガラ等、内
元全人瓦解政治の變態獲得に向け全面的改編として、ナカガラ等、内

の再編の一環として古事以上第三回三幕の大正再編に対する斗争は全社会的再編
における斗争、即ちの海陸鐵道社及革命ヘリオ、外年安保粉碎斗争として發展せらる
得たし、全国主義の勢力も、其の主導者たる在日同志團と自らの解体へ向かわせることえり。割だな田
内閣總理大臣に於て、日本支那事變による大正の後、國人協議會はかわり自身にす
ニ大正制支那へと自られはる事、一時ノア裏制開開校村立豆接掌権がもくらまれば社會
分業体制は日本ノもとより國制人等代々才媛士大夫が行ひけりとして、大學は半々か商船
造船工場にてす。キーノ再生産の傍として在りて、二つと日本に於ける入試とは、いかにも古事と
生産し、資金に失敗出で大失敗、言ふる程度であつて、又、同様してつて、既往社会より脱離せり。ハイ
ツーリズム直形態としてゐる。しかし、アーバン化した都市社会より脱離せり。ハイ
ツーリズムの一つの特徴は、即ち、都市社会より脱離せり。これは、主には
テレビスコムへと發展するものであり、月尚大江ノ特徴を信託能会所分業ノ計画的
的実現である。

之学部卒論試問料碑：[REDACTED] 教授会の独裁を打倒せよ！全学友は本日6:00文斗寺BOXに集まれ。